

Municipios de Zapallar y Papudo envían más de cinco toneladas de ayuda a zonas afectadas por incendios en el sur

La campaña solidaria de los municipios de Zapallar y Papudo permitió reunir alimentos, agua y artículos de aseo, que fueron trasladados a comunas del Biobío y Ñuble para apoyar a familias damnificadas por la emergencia forestal.

Más de cinco toneladas de ayuda humanitaria fueron reunidas y trasladadas al sur del país gracias a una acción conjunta impulsada por los municipios de Zapallar y Papudo, encabezados por sus alcaldes Gustavo Alessandri y Claudia Adasme, con el objetivo de apoyar a las comunas afectadas por los incendios forestales en las regiones del Biobío y Ñuble.

El cargamento incluyó agua embotellada, alimentos no perecibles y artículos de aseo personal, los

que fueron entregados inicialmente en la comuna de Penco, para luego continuar su distribución hacia otros territorios impactados por una de las emergencias más complejas de los últimos años. La canalización de la ayuda se realizó en coordinación con la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM), permitiendo focalizar los apoyos más urgentes.

El alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, destacó la capacidad de respuesta del municipalismo frente a este tipo de catástrofes, señalando que



los municipios “sabemos actuar con sentido de urgencia, y por eso estuvimos presentes en el sur, gracias también a la solidaridad de nuestros vecinos”. Agregó que muchos alcaldes de la zona afectada se han visto sobre-pasados por la magnitud de la tragedia, enfatizando que el despliegue busca entregar apoyo concreto y acompañamiento.

En tanto, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, relevó el impacto humano de la emergencia, señalando que ha sido especialmente duro cons-

tatar la pérdida total de viviendas y enseres, pero también destacó la resiliencia de las comunidades y de los equipos municipales que ya trabajan en los primeros pasos de la reconstrucción.

Desde ambos municipios informaron que la campaña solidaria continuará durante el verano, con el objetivo de seguir reuniendo ayuda, especialmente material escolar, para apoyar a niñas y niños afectados por los incendios y contribuir a la recuperación de sus rutinas y vida cotidiana.